

Mühlacker

Finanzverfahren von der KIVBF

[27.10.2011] Die baden-württembergische Stadt Mühlacker setzt ab 2012 im Bereich Finanzwesen auf die Lösung dvv.Finzen der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF).

Bereits seit einigen Jahren nutzt die Stadt Mühlacker die Software-Lösung dvv.Einwohnerwesen der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF). Nun hat sich die Stadtverwaltung auch für die KIVBF-Anwendung dvv.Finzen entschieden und wird sie nach eigenen Angaben zum 1. Januar 2012 einführen. Bis zum Jahr 2016 ist dann im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen der Umstieg auf die kommunale Doppik geplant.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Mühlacker, Finanzwesen, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF)